

Lancement Formula 4 FIA Mygale en Espagne

La vie de la Formule 4 FIA Mygale #3 - Novembre 2014

Novembre: Lancement officiel de la FIA MYCALF EA en Fenanne nour la caicon 20

13 Novembre: Lancement officiel de la FIA MYGALE F4 en Espagne pour la saison 2015 au Conseil Supérieur des Sports à Madrid



José Maria Rubio (Directeur Exécutif Iberica SL F4), Carlos Gracia (Président de la Fédération Espagnole), Ana Munoz (DG Conseil Supérieur des Sports), Marta Ariza (Pilote de Kart) et Atahualpa Fernandez (Président Iberica SL F4).

Le 13 Novembre 2014 marque l'annonce officielle du **Championnat d'Espagne de Formule 4** pour la saison 2015. Le projet est parrainé par la **Fédération Royale Espagnole de l'Automobile** et financé par la société **Iberica SL** (circuit de Navarre de Los Arcos).

C'est grâce à **José Maria Rubio**, Directeur Exécutif d'Iberica SL et aux deux investisseurs Vénézueliens **Atahualpa Fernandez** et **Luis Eduardo Alvarez** que le projet a pu voir le jour, soutenu par la FIA et la Fédération Royale Espagnole de l'Automobile.

Iberica SL a choisi **Mygale** pour réaliser les châssis des **26 voitures** commandées pour le Championnat Espagnol. Elles seront équipées de moteurs **1,6 L Ecoboost Turbo Ford DI 160 ch**. et de pneus **Pirelli**.

